

Gelsenkirchen, 08. Februar 2024



Mit einer Spende von 1.111,11 EUR für die Sammlungen der Prinzenpaare überraschte der Sparkassen-Vorstand die Karnevalisten. v.r.n.l: Hans-Georg Schweinsberg (Festkomitee Gelsenkirchener Karneval), Kinderprinzessin Mia I., Säckelmeister Björn Pähler, Bernhard Lukas (Vorsitzender des Sparkassen-Vorstandes), Hofdame Jessica Tondorf, das Stadt-Prinzenpaar Tanja I. und Pascal I., Hofmarschall Andreas Kopania, Stephanie Olbering und Michael Klotz – Vorstandsmitglieder der Sparkasse.

**Närrisches Treiben in der Sparkasse: Stadt-Prinzenpaar freut sich über 1.111,11 EUR als Spende zu Gunsten ihrer Sammlungen für die „Dein Sternenkind Stiftung“ und die „Gerald Asamoah Stiftung“.**

Auf ihrer Tour durch Gelsenkirchen legten Pascal I. und Tanja I. sowie Kinderprinzessin Mia I. einen Zwischenstopp beim Vorstand der Sparkasse Gelsenkirchen ein: Bernhard Lukas (Vorsitzender), Stephanie Olbering und Michael Klotz (Mitglieder) begrüßten die Karnevalisten, die samt ihres Gefolges kamen, um sich für die langjährige Unterstützung der Brauchtumpflege zu bedanken. Hans-Georg Schweinsberg, Geschäftsführer des Festkomitees Gelsenkirchener Karneval, ergänzte: „Ohne die Sparkasse wäre der Karneval so nicht in unserer Stadt möglich.“

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Pressestelle der Sparkasse Gelsenkirchen  
Telefon: 0209 161-2142  
E-Mail: [presse@sparkasse-ge.de](mailto:presse@sparkasse-ge.de)